

Seconde victoire de Cuba à la Coupe Panaméricaine de volley-ball



L'équipe masculine cubaine a obtenu sa seconde victoire à la IX^e Coupe Panaméricaine de Volley-ball en battant 3 sets à 0 celle de la République Dominicaine, lors de la troisième et dernière journée de l'étape préliminaire du tournoi qui a lieu à Tijuana au Mexique.

La jeune sélection cubaine a vaincu les Dominicains en 1 heure et 11 minutes de jeu, avec des sets de 25-19, 25-19 et 25-23, et elle a terminé invaincue en tête du groupe B.

Cependant, le Dominicain, José Cáceres, qui a totalisé 20 points s'est avéré le meilleur marqueur du match.

Chez les Cubains, le capitaine Rolando Cepeda, a marqué 16 points, Osmani Uriarte, 12 et Javier Jiménez 10.

Cuba est en tête du groupe B avec deux victoires et aucune défaite, suivie de Porto Rico 1-1 et de la République Dominicaine 2 défaites.

Dans le Groupe C l'Argentine a battu 3 sets à 2 le Canada. Avec deux victoires, elle se retrouve en tête devant le Venezuela, 1 victoire , 1 défaite et le Canada, 2 défaites.

Le tournoi continental octroie des qualifications pour la Ligue Mondiale de Volley-ball 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30934-seconde-victoire-de-cuba-a-la-coupe-panamericaine-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba